



L'attaquant du Como en Serie B, Jean-Pierre Nsame, a levé un pan de voile sur l'ambiance du vestiaire lors Coupe du monde 2022 au Qatar avec le Cameroun.

Dans une interview publiée par nos confrères du site AllezLesLions, JP Nsame dévoile les raisons de son désamour avec l'équipe nationale, qu'il a quittée sans avoir joué plus de 4 matchs en 7 ans malgré ses nombreux buts en Europe.

JP Nsame a expliqué que sa première sélection en équipe nationale en 2017 s'était passée bien, mais qu'il avait rapidement perdu la motivation en raison des conditions dans le vestiaire qui ne correspondaient pas à sa personnalité. "Dans une équipe, on ne te dit pas de manger avec tout le monde, d'être ami avec tout le monde mais de respecter tes coéquipiers, d'avoir une connexion avec eux, de ne pas leur faire sentir que tu es supérieur à eux", a-t-il déclaré.

Il a également évoqué les relations difficiles avec certains coéquipiers, notamment Pierre Kundé et Christian Bassogog, qui l'ont fait sentir qu'ils étaient supérieurs à lui. "Quand je suis arrivé en sélection, il y a pas mal de joueurs qui me faisaient penser qu'ils étaient supérieurs à moi parce que je venais du championnat suisse qui selon eux est secondaire", a-t-il dit.

Bien plus, Nsame a également parlé de sa mise sur le banc durant le mondial au Qatar, notamment lors du premier match symbolique contre la Suisse. Il a révélé que le coach l'avait

convoqué la veille du match pour lui dire que Choupo-Moting et lui étaient très en forme, mais qu'il allait être difficile pour lui de jouer. Une situation qu'il dit n'avoir vraiment pas compris.

En fin de compte, JP Nsame a décidé de prendre sa retraite internationale prématurément, car il n'était plus à l'aise dans l'environnement.